
EX PONTE FERROVIARIO SUL SANGRO CHIUSO, ARRIVANO 40 MILA
EURO PER PULIRE LA FOCE INTASATA DAI RAMI.

Fossacesia- Arrivano 40 mila euro per ripulire il  ponte dell’ex ferrovia sul fiume
Sangro. Lo ha annunciato il presidente della Regione Luciano D’ Alfonso , che nel
giorno di Capodanno, assieme ai sindaci di Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio
e  Torino  di  Sangro  Silvana  Priori,  ha  effettuato  un  sopralluogo  per  verificare
direttamente la  pericolosità  in  cui  da  tempo versa  la  foce del  Sangro e  di
conseguenza  il  ponte  ed  i  terreni  circostanti.  Il  dirigente  del  Genio  Civile
Regionale ing. Vittorio Di Biase ha già avviato le procedure per il finanziamento,
che  sarà  assegnato  ai  Comuni.  Come  è  noto  il  maltempo  e  le  continue
mareggiate hanno fatto sì  che alla foce del fiume ,  ai  piedi dei piloni  del ponte
dell’ ex ferrovia , con il tempo si sia andata a depositare una quantità ingente di
tronchi  di  alberi  e  detriti  che  ora  stanno  impedendo  il  libero  sfogo  del  fiume
verso il mare. Questa situazione ovviamente può avere pesanti ripercussioni sia
sulla stabilità del ponte ,sia sui terreni circostanti che, a causa delle esondazioni
del fiume, potrebbero subire allagamenti. Proprio per tale ragione ed a seguito di
ulteriori  accertamenti  tecnici  finalizzati  a  verificare  le  condizioni  di  sicurezza in
cui versa il manufatto, i sindaci Di Giuseppantonio e Priori il 28 dicembre scorso
hanno  chiuso  al  transito  l’  ex  ponte  ferroviario.  Attualmente,  a  seguito  di
procedure  espropriative  per  la  realizzazione  della  pista  ciclo-pedonale  ,  la
struttura è in possesso della Provincia. ” Ringraziamo il presidente D’ Alfonso –
hanno dichiarato i  sindaci  Di  Giuseppantonio e Priori-  per  aver risposto alla
nostra  richiesta.  Avvieremo  subito  dopo  la  comunicazione  formale  del
finanziamento  gli  interventi  necessari  per  salvaguardare  la  sicurezza  di  tutti  e
per proteggere quello che a breve costituirà un tratto di straordinaria bellezza
della Via Verde della Costa dei Trabocchi. Al presidente della Regione abbiamo
chiesto un impegno ulteriore per un sistema di manutenzione costante, per la
salvaguardia e valorizzazione della foce del fiume Sangro”.

 

Assemblea cittadina No Snam / No Tubo. Caso SNAM : LA REGIONE
RISPETTI LA VOLONTA’ DEL TERRITORIO
 

 

 

I cittadini, riuniti in assemblea nei locali della CGIL per discutere della questione Snam, protestano   vivamente   per  la
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  mancata   concessione  dell’aula  consiliare  decisa    dal Presidente del Consiglio comunale, Franco Casciani. Prendiamo
atto con grande rammarico che tali atteggiamenti, da parte dell’Amministrazione comunale, non aiutano una lotta civile e
democratica che dovrebbe vedere, invece, il massimo di unità possibile tra Istituzioni e cittadini.

A distanza di 4 giorni dall’incontro con il Presidente della Regione Luciano D’Alfonso, non si conosce ancora quale posizione
la Regione Abruzzo intende assumere nei confronti del Governo Renzi.

Su richiesta della stessa Regione, martedì 29 dicembre la delegazione dei comitati cittadini ha consegnato un
breve documento contenente tre punti irrinunciabili :

 

1) La Regione non ritiri, come invece ha chiesto la Snam, le 7 delibere di Giunta con cui è stata negata l’intesa
sulla centrale e il metanodotto;

2) Il confronto con il Governo e la Snam, deve riguardare non la sola centrale, ma nello stesso tempo anche  il
metanodotto, essendo il progetto unitario;

3) l’individuazione di possibili alternative non può che avvenire applicando quanto sancito dalla risoluzione
della Commissione Ambiente della Camera dei Deputati del 26 ottobre 2011.

 

Pertanto, le alternative da considerare devono essere al di  fuori  della dorsale appenninica ed esse vanno ricercate  
 attraverso l’istituzione di un tavolo tecnico istituzionale che veda il coinvolgimento di tutti i soggetti in campo.

Se l’atto che il Presidente D’Alfonso e la sua Giunta stanno per adottare sarà basato, in modo chiaro, su questi punti, non
potrà che esserci anche l’adesione dei cittadini. Diversamente ci troveremo di fronte ad un ulteriore tentativo di disattendere
la volontà espressa, attraverso numerosi deliberati, da tutti i livelli istituzionali.

L’ipotesi di centrale  a propulsione elettrica, presentata come “ambientalmente più sostenibile” è in realtà una sorta di
“cavallo di Troia” che consentirebbe alla Snam di insediarsi nel nostro territorio per poi realizzare pienamente i suoi obiettivi.
Inoltre l’ipotetica centrale elettrica (di cui in Italia non esistono esempi), comporterebbe inevitabilmente il via libera anche al
metanodotto.

Pertanto respingiamo in modo molto netto ogni “soluzione” che dovesse andare in quella direzione.

I  cittadini effettueranno un sit-in sul problema Snam, davanti  all’ospedale di Sulmona,  in  occasione della  visita
del Presidente Luciano D’Alfonso a partire dalle ore 9,30 di martedi 5 gennaio e chiedono che, nell’occasione,  D’Alfonso
incontri i cittadini per un proficuo confronto sul tema.

L’assemblea ha stabilito di proseguire la mobilitazione popolare attraverso il presidio quotidiano della Casa
comunale e decide di riconvocarsi pubblicamente a Palazzo San Francesco lunedì 4 gennaio alle ore 17,30.

 

Sulmona, 2 gennaio 2016

                                                                                                                    

 Assemblea cittadina No Snam / No Tubo

 

 

Info: 

Email: sulmonambiente@gmail.com – http://sulmonambientewordpress.com/

mailto:sulmonambiente@gmail.com
http://sulmonambientewordpress.com/


https://www.facebook.com/pages/Comitato-Ambi
ente-Sulmona/163437587047697

I  turisti  scelgono  il  mare  d’Abruzzo  come  destinazione  di
Capodanno
 

 

L’incanto di godersi ancora il mare dopo una calda estate, con il vestito e le luci delle vacanze di fine anno.

E’ stato un soggiorno splendido, quello degli ospiti del Villaggio Salinello a Tortoreto Lido, provenienti da tutta Italia, accolti
con  l’Allegria  dello  staff  di  animazione,  con  la  Bellezza  delle  infrastrutture  del  Villaggio,  con  i  Colori  della  festa,  il
Divertimento  e  l’Eleganza  di  tutti.

Una prima serata, quella del 30 dicembre, con lo spettacolo di Gianluca Fubelli, in arte SCINTILLA , direttamente dal Palco di
Colorado Cafè. Simpaticissimo ha suscitato un mare di risate, interpretando “Il più bello d’Italia” e “Giulio Cesare dei giorni
nostri”.

Un risveglio nell’ultimo giorno dell’anno con la partecipazione alla Magna-Canta-Longa di 5km attrezzata  con i numerosi
punti di ristoro, ad offrire vino brulè, cioccolata calda e dolci tipici abruzzesi come i Bocconotti le Sfoglatelle i Calcionetti e i
Papatelli.

Un cenone coinvolgente accompagnato dalla Band dell’animazione del Villaggio Salinello fino al brindisi augurale. Poi tutti a
ballare fino al mattino. L’inizio del nuovo anno è stato salutato con la proiezione, in anteprima assoluta,  del trailer del Film
“Tutto può accadere nel Villaggio dei Miracoli” girato al Villaggio Salinello durante l’estate. Protagonisti Flavio Bucci, Barbara
De Rossi, Maurizio Mattioli, i Ditelo Voi con la regia di Modestino Di Nenna che ha presentato l’idea e ha dato qualche
anticipazione sulla trama.

Oggi i saluti a tutti gli ospiti con l’auspicio di rivederli sotto il sole caldo di Tortoreto Lido e di aver loro fatto scoprire un
territorio unico per cultura, paesaggio e ospitalità.

Video highlights Capodanno al Villaggio Salinello

https://www.youtube.com/watch?v=v2jqJUfXa-I&feature=youtu.be

 

 

 

Marino Firmani

Project Manager
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La svolta in Abruzzo; cani negli ospedali
Il  30 Dicembre 2015 una data importante per la Regione Abruzzo: per la prima volta l’ospedale, con esattezza il  San
Salvatore dell’Aquila, apre le porte a due cani, autorizzati ad entrare in Pediatria. Ofelia e Ambra sarebbero dovute entrare
nel reparto alle 15,30, ma sono state bloccate all’ingresso. In sala d’aspetto del Pronto Soccorso, erano seduti due bimbi in
a t t e s a  d e l  l o r o  p a p à ,  r i c o v e r a t o  d ’ u r g e n z a .

Alla vista dei cani, increduli ci hanno
guardate e, all’invito ad avvicinarsi a Ofelia, si sono fatti avanti per accarezzarla, mentre lei si è buttata a terra a pancia in
sù.  Sul  volto  stupito  dei  bambini  si  è  acceso  un  incredibile  e  meraviglioso  sorriso.  Davanti  ai  flash  dei  riflettori  delle  tv
presenti, la mamma dei piccoli ha ringraziato per aver dato qualche momento di sollievo e serenità. Con l’abbraccio della
bambina, di pochissimi mesi, ai due cani, ho compreso con commozione di aver sfondato il terribile muro del pregiudizio nei
confronti degli animali.

Sono entrati in ospedale, hanno varcato il confine che tutela i bambini, i malati e i
più deboli. E’ accaduto, per la prima volta in Abruzzo, nel capoluogo: L’Aquila, ma è
frutto di un movimento di solidarietà partito dalla costa, da Giulianova. Dunque un
coinvolgimento generale di tutti.  In pochissimi giorni, nella settimana di Natale, un
movimento  di  solidarietà  si  è  diffuso  nella  popolazione  portando  all’adesione
dell’iniziativa  di  beneficenza.Le  richieste  del  calendario  “UNICA  BEACH  2016”
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aumentano,  con  la  diffusione  della  notizia  nel  web,  e  questo  permetterà  nuove
iniziative simili, anche in altri reparti dell’ospedale. Con il ricavato della vendita dei
calendari  potranno  infatti  essere  finanziati  altri  interventi  e  proporre  ulteriori
progetti.  Le prenotazioni  arrivano anche da fuori  regione e chi  è lontano può
richiedere il calendario compilando il modulo sul sito: www.centroveterinariozar.it .
Ma  diamo  un’ulteriore  possibilità  ai  “ritardatari”,  tornando  in  piazza  Fosse
Ardeatine , a Giulianova, sempre dalle 16,00 alle 20,00 il giorno dalla Befana, 6
gennaio 2016.
Non si esclude, nei prossimi giorni, un ritorno anche nel capoluogo a L’Aquila!
Sono tantissime le persone da ringraziare e per non tralasciare nessuno, rivolgo un
grazie  generale,  e  di  cuore,  a  chiunque  ha  partecipato  alla  realizzazione  del
Calendario e a tutti coloro che lo stanno acquistando, dando il proprio contributo
alla rivoluzione sociale che vede gli animali come nostri compagni di vita.
dott.ssa Giusy Branella
Presidentessa UNICA BEACH

Santuario del Volto Santo di Manoppello: aperta la porta santa del
Giubileo della Misericordia
 

 

 

PESCARA – All’inizio del nuovo anno alcune migliaia di persone hanno assistito all’apertura della porta santa del Santuario
del Volto Santo di Manoppello (Pescara), quella alla sinistra della Basilica, normalmente chiusa.

 

Alle ore 16 devoti e pellegrini provenienti da varie parti d’Italia e dall’estero si sono radunati nello spazio antistante il
santuario. Intorno alle 16.30 diversi sacerdoti sono usciti in processione dalla sala San Damiano, per porsi alla testa del
popolo presente, dirigendosi davanti alla porta santa. Tra i ministranti il protopresbitero Anatoliy  Grytskiv, responsabile
del Patriarcato Ecumenico di Costantinopoli per l’Abruzzo e Molise.

 

Il rettore della basilica, p. Carmine Cucinelli, incaricato dall’arcivescovo Bruno Forte, pastore della diocesi Chieti-Vasto,
prima dell’apertura della  porta  santa,  ha proceduto alla  lettura della  bolla  pontificia  di  indizione del  Giubileo straordinario
della Misericordia, che pone la centralità di Cristo, in continuità con il grande Giubileo del 2000. Lo stesso Papa Francesco
ha aperto il testo della bolla – titolata “Misericordiæ Vultus” – sottolineando che “Gesù Cristo è il volto della misericordia
del Padre”.

 

“Ci commuove questa espressione” – ha sottolineato p. Carmine – “che insieme a quella che proferì  il  papa emerito
Benedetto XVI nel 2006: “questo è un luogo dove meditare dell’amore divino contemplando l’icona del Volto
Santo” – invita a sostenere che noi qui a Manoppello, in questa chiesa, abbiamo la vera immagine di Gesù, il volto della
misericordia del Padre”.
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Carmine  ha  ripercorso  brevemente  le  origini  storiche  del  giubileo,1.
illustrando  il  significato  di  misericordia,  di  perdono  e  quindi  di  porta.  In
questa prospettiva, ha spiegato come all’ingresso della porta santa è stata
posta una targa rettangolare in ottone, con impressa una croce latina in
rilievo, recante la scritta in latino “Iesus Christus Deus Homo”. Sulla corona
circolare interna si  legge “Vivit  Regnat  Imperat  MCMI”.  L’intera scritta
risulta essere “Gesù Cristo Dio e uomo vive, regna, impera”.

 

La c.d. “croce delle indulgenze” fu realizzata su disegno dell’architetto bolognese Edoardo Collamarini in occasione del
Giubileo del 1900. Il primo esemplare fu benedetto da papa Leone XIII a conclusione del Giubileo.Il passaggio della porta –
ricorda – costituisce un simbolico segno di adesione a Cristo.

 

Le celebrazioni sono state animate dal coro della Basilica del Volto Santo, diretto dal maestro Nicola Costantini. Il coro ha
anche  eseguito  l’inno  ufficiale  del  Giubileo  della  Misericordia,  composto  da  Paul  Inwood  (musiche)  e  Eugenio  Costa
(testo). Molti pellegrini, che non sono riusciti a trovare posto nella chiesa, hanno potuto seguire la solenne celebrazione dallo
schermo gigante presente in una grande sala attigua al Santuario. Tra i presenti Paul ed Ellen Badde e alcune troupe
televisive.

 

Carmine ha ringraziato tutti gli intervenuti, i religiosi e le religiose, e in2016.
particolare p. Paolo Palombarini  per  la  regia  dell’evento,  le  autorità
militari e civili presenti, tra cui una decina di sindaci di Manoppello e dei
paesi circostanti, quanti hanno assicurato la sicurezza per i pellegrini, i
volontari e tutti coloro che in vario modo hanno collaborato alla riuscita
dell’apertura  della  porta  santa  che  rimarrà  aperta  fino  al  20  novembre
2016.

 

Antonio Bini

 

Abruzzo. Pedaggi per Roma, Fita-Cna: la stangata è servita
 

Rincari record su A24 e A25. Carota: aumenti sistematici da anni e anni, la Regione intervenga
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PESCARA – «L’ennesimo aumento record del pedaggio delle tariffe autostradali di inizio anno. L’ennesima stangata è servita
a danno degli utenti delle autostrade da e per Roma, ma adesso la Regione deve intervenire perché c’è il rischio che l’intero
sistema economico regionale perda competitività». Così il presidente della Fita-Cna Abruzzo, Gianluca Carota, bolla il rincaro
del 3,45% che, a partire da oggi, dovranno sopportare automobilisti e camionisti che percorrono le autostrade A24 e A25
gestite dalla Strada dei Parchi SpA in direzione della Capitale. «Si tratta dell’aumento più alto autorizzato dal governo, dopo
quello  concesso  alla  Torino-Milano,  ed  è  ormai  diventato  l’appuntamento  fisso  di  ogni  Capodanno,  da  più  anni  a  questa
parte. E per una tratta autostradale che non noi, ma tantissime testate giornalistiche, definiscono come “salatissima” già in
partenza».

A sostegno della propria tesi, Carota cita dati e numeri: «Fino a ieri, per percorrere i 150 chilometri che separano Vasto Nord
da Pedaso, occorrevano 11 euro e 30 centesimi, contro i 14 euro e 50 centesimi necessari, più o meno a parità di chilometri,
per andare da Sulmona a Roma Est, o i 14 euro e 70 di pedaggio tra San Gabriele Colledara e Roma Est. Se poi guardassimo
ad  altre  tratte,  sempre  intorno  ai  150  chilometri,  scopriremmo  che  si  applicano  tariffe  inferiori  anche  di  5  euro  a  quelle
praticate da Strada dei Parchi».

E’  bene  ricordare,  per  capire  di  cosa  si  sta  parlando  –  aggiunge  il  presidente  della  Fita-Cna  –  che  le  tariffe  di  Strada  dei
Parchi, stando alle informazioni pubblicate sul sito della stessa società, sono aumentate del 4,78% nel 2010; dell’8,14% nel
2011; dell’8,06% nel 2012; dell’8,28% nel 2014. Il fatto che ciò avvenga – e non ne dubitiamo – in conformità al contratto di
convenzione  stipulato  con  Anas,  nulla  toglie  o  aggiunge  al  fatto  che  si  tratti  di  una  stangata  che  si  ripercuoterà
negativamente sull’intero sistema economico abruzzese,  sulle  imprese del  trasporto e sui  costi  delle  impresa,  con la
conseguente perdita  di  competitività  con altri  territori.  Motivo  che ci  spinge a  chiedere alla  Regione Abruzzo,  ed in
particolare al presidente Luciano D’Alfonso, un intervento sul governo a difesa degli interessi degli abruzzesi».

«L’ennesimo aumento – conclude Carota – trova infine solo parziale giustificazione negli investimenti effettuati dalla società
lungo le due arterie. Perché, altrimenti, si dovrebbe essere portati a pensare, e non è così, che su altre tratte non soggette
ad aumenti di sorta, non siano stati realizzati investimenti o migliorie».

 

 

 

 

1/1/2016

Con una passeggiata sulla spiaggia di San Salvo Marina
Con una passeggiata sulla spiaggia di San Salvo Marina di circa sei km conclusasi con un rinfresco e brindisi, i nordic walkers
appartenenti  all’associazione  “il  Sentiero  del  QI”,  domenica  20  dicembre  si  sono  scambiati  gli  auguri  in  vista  delle
prossime festività. Alla camminata pre-natalizia hanno partecipato molti associati, di tutte le fasce d’età, accomunati dalla
passione  per  questo  sport,  ma  soprattutto  dalla  voglia  di  socializzare  all’aria  aperta.  Le  attività  dell’associazione
continueranno  anche  durante  le  festività  e  all’inizio  del  nuovo  anno  riprenderanno  anche  i  corsi  e  le  lezioni
dimostrative, seguite da istruttori della Scuola Italiana di Nordic Walking dell’associazione. L’allievo, gradualmente e con
esercizi specifici apprenderà la giusta tecnica del Nordic Walking attraverso il recupero della camminata naturale, curando
aspetti legati alla corretta postura del corpo, alla coordinazione motoria, alla funzionalità del piede, alla mobilizzazione della
colonna vertebrale e alla tonificazione muscolare Chi volesse unirsi a noi oppure semplicemente incontrarci, può chiamare
il 331.1097045 oppure il  366.4551069.
Rosita Ruggieri
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GIA’  ANNI  FA’  CI  ERAVAMO  ESPRESSI  NEGATIVAMENTE
SULL’IMPOSIZIONE DELLA TASSA DI SOGGIORNO OTTENENDO LA
NON  APPLICAZIONE;  OGGI  ALCUNI  SINDACI  VORREBBERO
RIPROPORLA IGNORANDO CHE ANCORA UNA VOLTA SARANNO GLI
IMPRENDITORI A “PAGARE” DI TASCA PROPRIA…
 

Ancora una volta sono gli imprenditori a “pagare” di TASCA PROPRIA per l’applicazione della TASSA DI SOGGIORNO che sarà
formalmente a carico dei  turisti,  ma che di  fatto danneggerà ulteriormente il  settore già fortemente provato dalla  difficile
situazione economica.
Gli Albergatori, e di conseguenza tutto l’indotto, purtroppo assisteranno ad un calo insostenibile di presenze. Tale situazione
è ancora più grave se consideriamo che in Abruzzo e nella nostra Provincia il TURISMO è l’unica vera risorsa che abbiamo.
I Comuni hanno bisogno di soldi e qual’è la cosa più semplice? Quella di tassare tutti senza preoccuparsi delle conseguenze.
Questo è quanto sta accadendo in questi giorni a causa del rinnovato tentativo dei Sindaci di imporre la tassa di soggiorno.
Guarda  caso  in  prima  fila  ci  sono  sempre  le  amministrazioni  guidate  dal  Centro  Sinistra,  ci  meravigliamo  che  un  sindaco
molto attento ed equilibrato come Mastromauro si faccia promotore di una iniziativa che danneggia il mondo imprenditoriale
del  settore  turistico.  Ci  chiediamo ma è una delibera di  Giunta o  del  Consiglio  Comunale  di  Giulianova? Chi  sono i
responsabili di tale decisione?
Se i Comuni hanno bisogno di soldi, devono risparmiare evitando gli sprechi i quali proliferano continuamente, potrebbero
iniziare, ad esempio, tagliando i costi dei Consiglieri, degli Assessori, dei sindaci, ecc.. e non tassando turisti e non in quanto
se vengono a mancare i primi siamo rovinati.
Secondo noi la politica dovrebbe fare un passo indietro, e ritornare a quei valori che nel passato hanno fatto grande il nostro
paese e di conseguenza riservare tale mestiere a persone capaci e disposte a dedicarsi gratuitamente ad aiutare gli altri.
Questa è la politica che vogliono gli imprenditori e i cittadini tutti e non la politica di oggi che, secondo noi, persegue
obiettivi prioritari diversi da quei valori morali e civili che erano caratteristica precipua dei politici di vecchia data. Sarebbe
bello pensare a una politica che non si elargisce stipendi e pensioni da favola!!!
La CONFARTIGIANATO si schiera a favore degli imprenditori del settore e coglie l’occasione per suggerire alla politica, spesso
sorda alle nostre richieste, di lavorare tutti insieme e destinare risorse agli imprenditori per cercare di uscire da questa
grande crisi.

Il  29  dicembre  a  Pescina  concerto  del  baritono  Daniele
Antonangeli
 

Si terrà il 29 dicembre presso il Teatro San Francesco di Pescina, lo spettacolo di Opera Lirica e Belcanto dei DAMA Quartet,
fra i quali spicca il baritono pescinese Daniele Antonangeli. Nato e cresciuto a Pescina, Antonangeli ha intrapreso sin da
giovane età il  percorso dello studio musicale, raggiungendo in breve tempo ragguardevoli  traguardi artistici,  vincendo
prestigiosi premi, comparendo in trasmissioni televisive nazionali ed esibendosi davanti ad altissime autorità e in alcuni fra i
più prestigiosi teatri al mondo.
E anche quest’anno, arrivati oramai alla sesta edizione, si esibirà insieme al quartetto di cui fa parte nel luogo che gli ha
dato i natali nell’evento denominato “…Ah! Che bel mestiere”, organizzato dall’ass.ne culturale Il Laboratorio e patrocinato
dal Comune di Pescina.
Considerata la rilevanza dell’evento, sono consigliate le prevendite, che sono disponibili presso il Teatro San Francesco. Per
informazioni, si può contattare il numero 333 348 2877. Il costo del biglietto intero è di 13,00 €.
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Giornalisti  “a  nudo”  sul  calendario  per  protestare  contro
mancanza fondi  all’editoria  online
La stampa combatte la crisi inventandosi il nudo solidale. Un agguerrito gruppo
giovani giornalisti  ha dato vita a un provocatorio calendario per protestare contro
la mancanza di fondi all’editoria online. Dodici ragazzi hanno fatto ricorso a tutta
l’intraprendenza di cui erano capaci, chi più chi meno, mettendosi a nudo, si fa per
dire,  e  raccogliendo  proventi  per  finanziare  l’attività  dei  giornali  del  gruppo
QuotidianiLive (AbruzzoLive, LazioLive e MarsicaLive) e permettere a un numero
maggiore di giovani giornalisti di intraprendere la difficile carriera nel mondo della

stampa. 
Il calendario è stato presentato ieri pomeriggio ad Avezzano (L’Aquila), in un noto
locale del centro, alla presenza del presidente dell’ordine dei giornalisti d’Abruzzo,
Stefano Pallotta, che ha risposto alle domande e agli interrogativi di ragazzi e
aspiranti giornalisti presenti nella sala gremita.
Il calendario, che è rimasto nell’ambito del buon gusto e nel pieno rispetto della
dignità del mondo della comunicazione, rappresenta un pungolo alle istituzioni per
sottolineare quanto l’editoria online (ma anche gli altri settori della stampa se pur
in  modo  minore)   sia  penalizzata  nel  panorama  della  diffusione  delle  notizie  in
Italia. Una prima stampa dei calendari è andata già a ruba, ma l’obiettivo, più che
racimolare  le  offerte  dei  tanti  sostenitori,  è  quello  di  far  parlare  di   questa
situazione  affinché  ci  sia  maggiore  attenzione  in  tale  settore.
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